

Inauguran estación adicional en Línea 4 del Metrobús

Bernardo Uribe

Cd. de México, México (30 enero 2025).- Cuando se inauguró una de las extensiones de la **Línea 4 del Metrobús** para unir Metro Pantitlán con la Alameda Oriente se cometió un error de diseño que dejó a habitantes de la **Colonia Agrícola Pantitlán desconectados**.

Sólo se construyó una estación sobre **Avenida Churubusco**, dirección Norte, sin incluir una estación espejo en el otro sentido.

Para repararlo, la nueva estación **Calle 6**, construida en la esquina con Avenida Churubusco, consiste en una estructura metálica de aproximadamente 100 metros cuadrados, con 10 metros de longitud y medidas de accesibilidad universal.

"Será un alivio ya no tener que dar toda la vuelta o tener que usar el Metro, cuando voy al Centro, prefiero el Metrobús, porque es más accesible para la silla de ruedas de mi esposo, pero teníamos que dar una vuelta y cruzar el puente peatonal, ahora será directo", apuntó Abigail Cárdenas, vecina de la Colonia Pantitlán.

"No sé por qué no estaba la estación, tuvo que estar así desde el principio, pero afortunadamente los vecinos lograron esta intervención y qué bueno que también harán más cosas, ya tenían muy olvidado a Pantitlán".

"Si vienes del Centro, tenías que seguirte hasta Alameda, de ahí tomar el Metrobús de regreso y cruzar por el puente peatonal larguísimo o tomar un camión, era un tramo de menos de 3 kilómetros que nos tomaba más de 40 minutos recorrer", señaló Víctor Sandoval, vecino de la zona.

"Un error de diseño, no se nos ocurre otra razón de por qué no había una estación de este lado".

Víctor acudió ayer a la inauguración de la **nueva estación**, una deuda que se tenía desde 2022, cuando las obras de extensión del Metrobús no consideraron este punto.

"Ahora será un ahorro de al menos media hora, porque, aunque no es tanta distancia, las horas pico se vuelven eternas por el tráfico; otra alternativa era un camión, pero ya ahí era pagar doble o triple, si además pagabas un camión de Pantitlán al Bordo, y de ahí otro de regreso", apuntó.

De acuerdo con el Gobierno capitalino, la obra fue completada en tres meses y beneficiará a 250 mil habitantes de Iztacalco.

El proyecto fue atendido a raíz de una petición vecinal vertida durante un recorrido del programa Casa Por Casa, realizado el 17 de octubre por la **Jefa de Gobierno**, Clara Brugada, y la Alcaldesa Lourdes Paz.

"La gran mayoría de ustedes nos dijo que necesitaban una parada en este lugar y también nos dijo que necesitaban más transporte", señaló Brugada.

"Se vino inmediatamente con la **Secretaría de Movilidad** a revisar dónde podría estar ubicada la parada".

[[i]INAUGURAN Ayer fue entregada la nueva estación Calle 6 del Metrobús.
3 meses tardó en ser construida.
250 mil personas serán beneficiadas.

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/inauguran-estacion-adicional-en-linea-4-del-metrobus/ar2945495>

Fecha de publicación: 30 enero 2025